

Voilà ce qu'on aime quand on est voyageur.

Quand-tj'ai parti des fl'-de-la-Mad'leine

(42-40, 13-20)

1. Quand-t-j'ai partâ des fl'-de-la-Mad'leine  
Ioù qu'j'ai été né,  
Avec mes beaux-parents, mes amis bien-aimés.  
J'avais jamais voulu travailler,  
Toujours à m'y promener,  
A l'âg' de dix-huit ans j'ai changé mon idée.
2. Mais à présent c'est bien différent,  
Moi je gagn' de l'argent  
Pour un jour aller vouer mes beaux-parents.  
Mais mon malheur avoulu que je perd' tout.  
J'aimais trop la liqueur  
C'est ça qu'on ain' trop quand on est voyageur.
3. AUTRE VERSION - AUTRE CHANTEUR?
  1. J'ai bien quitté parents, amis,  
Dans une étrange pays.  
J'ai bien resté tout seul  
Avec ma'bonne amie.  
Mais tout la nuit je pense à mon pays,  
Revouer tous mes amis  
Un jour revient encore,  
Je m'suis seul avec lui.
  2. Mais à présent c'est bien différent,  
Où je gagn' de l'argent  
Pour un jour aller vouer mes beaux-parents.  
Mais mon malheur a voulu que *vous le connaissez tous*  
C'est ça qu'on ain' tout *J'aime un peu de liqueur.*  
Quand on est voyageur.

Transcrite et copiée par Jacques Blais

Chantée le 17 juillet 1956 par Cyrus Longuépée,  
à Notre-Dame-de-Fatima (Iles-de-la Madeleine).